

EL DEMÓCRATA

ÓRGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRÁTICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

HUÉSPED ILUSTRE



GRANOLLERS está obligado a rendir tributo de agradecimiento al dignísimo Director General de Correos y Telégrafos que con su presencia viene a dar realce a la inauguración oficial del Centro Telefónico que el Estado concedió a esta villa.

El señor Francos Rodríguez, percatado de la mejora que para Granollers y su distrito representa el estar dotado de una red telefónica que, por depender del Estado, es garantía de una mayor regularidad en el servicio, así como de una importante economía a los beneficiados — si ha de parangonarse con el que pueda prestar una compañía particular — solucionó cuantos obstáculos pudieron oponerse a la realización de una tan importante obra y quiere, con su presencia, desvanecer equívocos que, con mejor o peor intención, propalan los enemigos de que fuere el Estado quien nos dotara del tal servicio.

El ex gobernador civil de Barcelona, que con tanto cariño cuidó de los intereses morales y mate-

riales de este distrito, viene desde el elevado cargo a que sus múltiples merecimientos le hicieron acreedor, a patentizar, una vez más, las simpatías que demostró sentir por la comarca vallesana.

Como granollerenses, no podemos olvidar la gestión del señor Francos Rodríguez, director general de Comunicaciones.

Como liberales, debe perdurar en nosotros el recuerdo del señor Francos Rodríguez, gobernador civil de esta provincia, a cuya honrada gestión se debe el que sean nuestros amigos los que gobiernen la industriosa ciudad de Badalona, acabando con el asqueante caciquismo que por tantos años imperó en aquella ciudad.

Sea bienvenido a esta villa

tan digno y celoso funcionario público.

Reciba nuestra salutación más sincera político tan eminente.



Excmo. Sr. D. JOSÉ FRANCOS RODRÍGUEZ
Director general de Comunicaciones

Para "El Vallesá"

Como toda réplica a un sincero artículo publicado en este semanario, con fecha 15 del corriente octubre, analizando los motivos que indujeron al concejal señor Coma a dejar de formar parte del conglomerado «Acció Granollerina», sale «El Vallés Nou» en su último número con un escrito, que firma «El Vallesá», cuajado de injurias más o menos

encubiertas dirigidas todas contra el alcalde de esta villa y jefe de los liberales del distrito don Francisco Torras Villá.

Por lo visto a «El Vallesá» no le conviene tratar del «caso Coma»; le basta con que su órgano en la prensa le obsequie con algún que otro alfilerazo.

Allá él con sus conveniencias.

Sin dártnoslas de polemistas, pero sin el menor desgaste cerebral también — porque

la cosa no vale la pena — trataremos, y creemos que con éxito, de residenciar al bilioso articulista.

Nuestro artículo *Els honrats* fué un modesto trabajo en justificación de la gallarda actitud adoptada por el ex *leader* de «Acció Granollerina». Incidentalmente y sólo como parangón se mentó la ruptura de los señores Torras y Barangé.

¿Cómo íbamos a callarlo, si ambas a dos